

03.06.2020 - 16:30 Uhr

## Chef der Migros Aare: "Wir können weiter gehen als Amazon"

Zürich (ots) -

Anton Gäumann, Chef der Migros-Genossenschaft Aare, verspricht sich viel vom jungen Abo- und Serviceprojekt M-Plus: "M-Plus ist ein Programm ohne Grenzen", sagt Gäumann im Interview mit der "Handelszeitung". Das Projekt der Migros Aare, das als bezahlte Abo-Mitgliedschaft aufgezogen ist und damit stark dem Amazon-Erfolgsmodell Prime ähnelt, habe noch viele Entwicklungsmöglichkeiten: "Wir können weiter gehen als Amazon", sagt Gäumann und nennt als Beispiele die Übertragung in die stationäre Welt: "Warum sollten Kunden nicht auch vergünstigt tanken können oder Vorteile für unsere Gastro-Angebote erhalten?" Im Interview mit der "Handelszeitung" spricht Gäumann über die Kultur des Scheiterns innerhalb der Migros und nennt weitere neue Projekte aus der "Wachstumsfabrik" der Migros Aare, etwa die Lancierung eines Kochboxen-Dienstes namens Yummibox.

Pressekontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90 oder per e-mail: newsdesk@ringieraxelspringer.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100848864 abgerufen werden.